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  Editoriale:  “Cerchiamo Amici, non Soci” 

   Carissime Amiche e Amici, si ricomincia! 

   A settembre, dopo la piacevole pausa estiva, destinata a programmare il tempo 

libero nei modi più disparati e misurati alle nostre personali esigenze,  nel cuor nostro 

si ritorna a pensare al Club. Ora il “viaggio”, seppur breve, è proposto non più dal 

singolo e crea indirettamente il coinvolgimento dei Soci. 

   Nostro compito è quindi creare delle possibilità di incontro, di svago, di cultura, di 

conoscenza del territorio, di costruire nuove amicizie e rinsaldare quelle “antiche”. 

   E qui vorrei lanciare una provocazione, sulla quale si potrebbe creare un piccolo 

dibattito interno. Il Club vive per i Soci, per un loro diretto coinvolgimento nelle 

attività, per creare delle piacevoli opportunità di svago, a modo nostro, in camper. 

   Mi ha colpito, a tal proposito, uno slogan che ho letto quest’estate sul retro di un 

camper di passaggio a Fano: 

“In albergo sono un ospite, in camper sono a casa mia”. 

   Nulla di più vero! Un concetto così banale, che ognuno di noi sente come proprio, 

ma che non avevamo mai esplicitato in una formula così semplice, ma efficace. 

   E allora mi viene da chiedere: se un Socio, senza un motivo reale e serio, 

abbandona il Club, decide cioè spontaneamente di non rinnovare la tessera, tradisce o 

no la filosofia del Club? 

   Per me, sì! E’ come se l’abbandono del Club fosse un segnale di scarsa 

integrazione nel “gruppo”, di vivere nel Club con imbarazzo e poca condivisione delle 

scelte.  

Ma questo può essere legittimo, uscire da una Associazione fa parte delle libertà 

individuali che ciascuno esercita a sua piacimento.  

E allora mi chiedo, e Vi chiedo: questo “ipotetico” ex Socio potrebbe continuare a 

frequentare il Club, a partecipare alle nostre uscite, magari come Ospite? 

   Queste domande ogni tanto me le pongo, ma ora l’ho volute esprimere 

esplicitamente.  

Nascono dalla convinzione che per il Socio è un onore far parte del Club, e non il 

contrario, cioè non è il Club onorato di averci Soci. Questi sono solo “pensieri in 

libertà”, mi preme comunicarli perché la visione in futuro del Club passa anche 

attraverso questi concetti. 

   Spero di essere stato chiaro, senza fraintendimenti o secondi fini, ma con la voglia 

di suscitare commenti per una sempre maggiore partecipazione e per sviluppare l’idea 

che il Club appartiene a tutti e non al Consiglio Direttivo. 

   A proposito, alla fine di questo anno terminerà il nostro mandato triennale e una 

nuova dirigenza dovrà gestire per il prossimo triennio il Club. 

   Anche questo un invito alla partecipazione!  

      Buon viaggio in Amicizia e Allegria 

 

Giuliano Giommi 
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 Vita del Club  
Più che un viaggio…un’avventura! 
Lunedì 4 Luglio, ore 14,21 suona il telefono, quello del Club ovviamente, e quando 

rispondo…”.pronto…pronto chi…”. la pausa si interrompe ed una voce che giunge da 

lontano…, anzi molto lontano, quasi trafelata, manco l’avesse fatta a piedi,”siamo 
arrivati!!!!”  Ancora una pausa poi un fiume di parole per descrivere la fine, si fa 

per dire, di un’avventura che invece è solo giunta alla sua metà.  

Li finisce l’Europa!  

Domani bisogna tornare a casa, con meno fretta e 

gustare con calma le splendide bellezze della Norvegia 

con le sue isole , i suoi fiordi, i suoi boschi ed i suoi 

coloratissimi villaggi. 

I due equipaggi hanno raggiunto finalmente la meta 

agognata : “Capo Nord”, il mitico Capo Nord. 

A questo punto avrete già riconosciuto l’autore della 

telefonata.  

E’ il socio Oliva Ermes che con la moglie Paola e con i 

Lisi, Giampiero e Maria, vinte le perplessità e le 

titubanze della vigilia, sono partiti, giorni prima, per la 

grande avventura del nord, e finalmente sono 

arrivati… in capo al mondo. 

Attraverso l’etere giunge, palpabile e tangibile, come 

una cosa solida, tutta la gioia, la soddisfazione, 

l’entusiasmo l’eccitazione, quasi la liberazione da un 

incubo, che traspare dalla voce concitata di Ermes cui 

fanno da sfondo quelle di Giampiero, Maria e Paola. 

Ora li aspetta la lunga strada del 

ritorno. Anzi lunghissima, perché 

verrà fatta con più calma per 

vedere ed assaporare meglio i 

meravigliosi scenari fatti di boschi, 

renne, fiordi, laghi, torrenti e tanti 

piccoli paesi coloratissimi che 

all’andata erano solo stati 

attraversati, quasi di corsa! Li 

rivedremo a settembre. 

N.di R. 

Finora, per quanto a conoscenza del Club, sono solo cinque (Scipioni, Gulini, Maestri, 

Lisi ed Oliva) gli equipaggi che, sia pure in epoche diverse, hanno vissuto 

l’esperienza di raggiungere “Capo Nord”.  

Se qualche altro socio, vecchio o recente, ci fosse già stato lo invitiamo a 

notificarcelo via e-mail, corredando l’informazione di anno e periodo del viaggio.  

Tanto per completare la lista. Grazie. 
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      “Accade in Settembre” 

La sede riapre: 
Finite le ferie si riprendono le normali attività di sempre per cui, anche la Sede, chiusa 

per tutto il mese di agosto, riapre a partire dal primo settembre ed attende, come di 

consueto, i Soci per continuare le chiacchierate interrotte dalla pausa estiva. 

 

10-11  Settembre - Terra del Sole ci aspetta.. 
Di questa uscita, almeno delle sue caratteristiche storico-urbanistiche, se ne era già 

parlato sul numero scorso, al quale vi rimandiamo, casomai sentiate la necessità di 

rinfrescare la memoria. 

Di nuovo abbiamo la certezza di poter disporre, per la visita guidata, di un “cicerone” 

eccezionale: l’avvocato Giancarlo Farolfi, di Forlì, profondo conoscitore dei segreti della 

splendida località e appassionato cultore delle intrinseche bellezze del luogo, 

coadiuvato dalla collaborazione del camperista Bruno Mambelli. 

Il programma di massima della domenica prevede appuntamento alle ore 9,30 con la 

nostra “Guida” che ci illustrerà, con dovizia di particolari la cittadella Medicea 

fortificata. 

A seguire pranzo (facoltativo) presso  la tipica trattoria romagnola “Leon d’oro” posta 

nel centro storico di Castrocaro che al modico prezzo di 20/22 €, ci consentirà di 

chiudere in piacevole compagnia ed assoluto relax la giornata di visita, degustando il 

seguente menù: 

Antipasto di crostini; bis di primi, Arrosto e grigliata mista; verdure alla griglia, patate 

al forno dolce della casa, vino acqua e caffe. 

Come di consueto, nella politica di favorire la partecipazione delle famiglie, i ragazzi 

fino a 10 anni sono ospiti del Club. 

Per quanto riguarda la sistemazione dei camper, l’Amministrazione Comunale ci mette 

a disposizione l’area attrezzata camper di Via Biondina, sita nelle immediate 

vicinanze delle mura terrasolane. 

Partenza, come ormai è consuetudine, libera ad iniziare, per chi può, dal Venerdì 9 

pomeriggio. Per costoro, in loco, provvederemo ad organizzare per la mattina del 

sabato una visita alla città di Castrocaro,che dista appena due chilometri. 

L’ultima partenza avverrà dal solito distributore Api presso il casello autostradale 

Sabato 10 alle ore 15. 

Per evidenti motivi organizzativi si invitano i Soci interessati a comunicare, 

contestualmente all’adesione, orario di partenza ed eventuale adesione al 

pranzo. 

 

Mercoledì 14/9 tutti al “ Pesce Azzurro” 
 

Per riprendere una sana tradizione del Club e vivere in compagnia un serata conviviale  

gustando, nei sei piatti di portata, le specialità del nostro mare Adriatico cucinate dai 

cuochi della Cooperativa Marinai di Fano. L’appuntamento è per tutti alle ore 19,30. 
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24-25 Settembre – 2011- ISOLA della SCALA:  

Risitaly ovvero la Fiera del Riso 
 

Anche di questa uscita avevamo dato, sul numero scorso, un’ampia descrizione 

dell’evento, tratta da internet sulla scorta del programma del 2010. 

A tutt’oggi, mentre stiamo scrivendo, non sono stati definiti, sul sito internet degli 

Organizzatori, i dettagli dei programmi giornalieri. 

Nostra intenzione sarebbe di far coincidere la visita con la rievocazione storica del 

mondo delle “mondine” 

"Il riso nasce nell'acqua e muore nel vino", recita un vecchio detto popolare.  

“E la tradizione ad Isola della Scala non è cambiata: da oltre 40 anni infatti la Fiera del 

Riso propone ottimi risotti da accompagnare, se si vuole, ad un buon bicchiere di vino.  

Il rispetto del passato e la capacità di offrire il cereale più noto al mondo in 100 modi 

diversi hanno fatto di questa manifestazione l'evento enogastronomico più visitato in 

Italia.  

Lo scorso anno ci sono venuti a trovare oltre mezzo milione di buongustai, che hanno 

potuto assaggiare i nostri piatti e cogliere le tante occasioni di intrattenimento e cultura 

che offre la Fiera.  

I segreti sono la passione e l'ospitalità  della nostra terra, uniti alla qualità  del nostro 

riso, il Nano Vialone Veronese Igp, preparato da maestri risottari con anni di esperienza 

alle spalle tra mestoli e paioli.  

Il risultato è un risotto talmente 

buono che lo abbiamo servito 

anche ai Capi di Stato riuniti al G8 

all'Aquila, al Parlamento Italiano e 

a quello Europeo.  

E anche quest’anno lo serviremo, 

preparato con la passione di 

sempre, a quanti avranno il 

piacere di onorarci della loro 

presenza”.  

Se non l’avete già capito si tratta 

di un esplicito invito a pranzo e 

cena per gustare una serie di piatti eccellenti e salutari che sarebbe un peccato, anzi un 

delitto, rifiutare. 

Al momento di andare in stampa sul sito di “Risitaly”non c’è ancora il Programma della 

Manifestazione che verrà pubblicato dopo l’1 settembre, comunque la Segreteria della 

Fiera ci ha anticipato che il 24 si effettuerà la “sfilata”delle mondine ed il corteo storico 

delle tradizioni locali. 

Considerata la distanza, si consiglia di partire il venerdi 23 pomeriggio o sera, 

(comunicare la partenza all’atto dell’adesione) comunque l’ultima partenza potrà 

essere fatta sabato 24 alle ore 15,00 dal solito distributore presso il casello 

dell’autostrada, ove potranno ritrovarsi, per partire insieme, gli eventuali “ritardatari per 

necessità”. 
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  In Settembre buon compleanno a... 
   9-Giuliani   Silvana      19  Ricciatti E. Liviana 
  12-Casoli I. Loretta      23  Alessi V.  Jolanda 
  12-Micheli  Augusta      25  Benetti     Floride 
  16-Amorini   Graziella      29  Ceccarelli R.Mauretta 
  18- Ceccarelli C. Antonella    29  Oliva       Nadia 
     
   N.B. Con questa rubrica inviamo, a nome di tutti 
    i Soci, gli auguri e una rosa “virtuale” alle Signore 
    i cui nomi, per facilitarne l’individuazione, sono 
    abbinati  ai cognomi dei mariti. 
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La salsicciata 2011 
E’ diventato ormai un appuntamento tradizionale per il Club questo avvenimento, 

come i ritrovi al “Pesce Azzurro”, la “Festa degli Auguri”, la “Cena sotto le stelle”. 

Fanno parte tutti questi e molti altri ormai di appuntamenti che segnano la vita del 

Club, oltre naturalmente le uscite bimensile che vengono effettuate.  

A proposito delle uscite, forse val la pena ricordare che il nostro Club è l’unico della 

zona che propone questi appuntamenti, organizzati solo per i Soci e non aperti ad 

altre Associazioni. 

Ritorniamo però al nostro appuntamento estivo: la salsicciata! 

Anche quest’anno si è avuta una grande partecipazione di Soci e qualche Ospite. 

L’ampio spazio ha permesso un comodo “parcheggio” a tutti e devo dire che è stato 

un bel colpo d’occhio vedere tanti mezzi in uno spazio non usuale, che permette a 

tutti la più ampia libertà. 

E poi i bambini e ragazzi: erano in tanti e anche questo è un orgoglio per il Club, 

perché nel tempo tante famiglie riescono ancora a coinvolgere i giovani e a far 

vivere loro esperienze associative. 

E che dire della tavolata: data la partecipazione, sono state approntate due file di 

tavoli, sotto una splendida illuminazione, studiata e realizzata “in casa”. E questo è 

stato uno spettacolo nello spettacolo: un vociare continuo e allegro, un dinamismo 

che ha coinvolto tutti, tutti si sono sentiti coinvolti e tutti hanno dato la loro fattiva 

collaborazione, partecipi di una grande famiglia. 

La cucina: lo Staff, ormai super collaudato, ha dato ancora una volta prova della sua 

efficienza. Sergio ha preparato un’ottima insalata di riso, che ha raccolto 

entusiastiche lodi e anche qualche timido tentativo di raccogliere la ricetta: ma si sa, 

mai commettere questa ingenuità, il grande cuoco per un senso di rispetto, non la 

negherà mai, ma la diffonderà in modo errato e deciso a farvi fare brutta figura!  

Prima però gli “Ospiti” sono stati deliziati di uno squisito aperitivo, servito da 

graziosissime bariste che avevamo per l’occasione addestrato. 

E non fatemi dire delle grigliata: un fermento indescrivibile, colonne di fumo 

profumatissimo che salivano dai bracieri, addetti alla cottura che non si lasciavano 

distogliere neanche da qualche “ninfa” che con fare sospetto si avvicinava al luogo 

del “sacrificio”. Non voglio commettere l’errore di fare nomi, perché nella foga 

qualcuno si salta sempre, voglio comunque tentare: Luigi, Domenico, 

Sergio………..anche perché la serata non proprio fresca non consigliava la vicinanza 

ai fuochi! 

Per ultimo la nostra famosa “band”: ormai l’abbiamo adottata nei nostri 

appuntamenti, anche perché, fra tutte quelle sul mercato, risulta la più economica! 

Il direttore Vincenzo, il cantante in seconda Giuliano, il procuratore artistico 

Riccardo, si sono veramente scatenati per farci divertire! 

Scherzi a parte, Vincenzo ha la capacità di contagiare col suo entusiasmo tutti, tanto 

che in molti si sono cimentati insieme a loro al microfono diffondendo tutt’intorno 

deliziose melodie, che anche gli “abitanti” della campagna hanno apprezzato, tanto 

che si è arrivati a notte tarda in grande allegria e amicizia.  
 (segue a pag.9) 
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Che dire ancora: chi ha vissuto l’esperienza l’avrà ancora nel cuore, gli altri spero 

che  possano viverla con l’immaginazione tramite questo semplice, ma sentito 

resoconto. 
 Un Socio che c’era 

 

N.di R. : La redazione ringrazia sentitamente l’autore di questa testimonianza e coglie 
l’occasione per rinnovare l’invito a tutti i Soci a vincere le proprie naturali ritrosie e 
far pervenire al giornalino i loro contributi e le loro impressioni sulle uscite e/o eventi.  
A volte bastano anche semplici e brevi considerazioni che possano poi essere lo spunto 
ad una rielaborazione redazionale. Anche questo è un modo di partecipare alla vita 
associativa ma soprattutto sarebbero un tangibile segno assai gratificante per chi si è 
assunto l’onere della conduzione del Club.  

 

  

       “Accadrà in Ottobre”  

 

8-9 ottobre S.Angelo in Vado ed il nostro Raduno 

In ottobre, da non dimenticare, il Raduno del Tartufo con una nuova impostazione, in 

corso di progettazione, che renda la partecipazione all’incontro, più animata e 

piacevole, per i partecipanti anche se più impegnativa per il Club. 

Vorremmo dare all’ormai quasi ventennale Raduno, un’impronta più “personalizzata”, 

che vada al di la delle solite iniziative dell’organizzazione locale. 

Stiamo trattando sul posto la possibilità di poterci organizzare in proprio ed al meglio 

alcune iniziative per dare al Raduno un aspetto più aggregativo e conviviale. 

Preparatevi quindi, sin da ora, ad intervenire e partecipare numerosi. 

 

22-23 Ottobre  
Avevamo accennato, sollecitati da un Socio, alla eventualità di andare a Offida ma, 

nell’euforia del momento ci eravamo dimenticati, visto il periodo, l’appuntamento 

ormai classico con sua maestà “ la Castagna”. 

Considerato che nell’ultimo biennio la “castagnata” è stata una delle uscite di massima 

partecipazione, stiamo trattando, con l’Amministrazione Comunale di Marradi, per 

garantirci la disponibilità di posti, sufficienti per tutti, anche al di fuori della nuova area 

attrezzata per camper.  

In attesa dei dettagli del programma che verranno ripostati sul prossimo numero, 

cominciate a pensare all’uscita, alle castagne ed a quanto ci potremo divertire 

assieme. 

Laddove questa trattativa dovesse sfumare teniamo di riserva la possibilità di tornare 

a Palazzuolo sul Senio che è in grado di garantirci comunque spazi sufficienti a 

contenerci.  

Ovviamente l’uscita a Offida si farà a data da destinarsi. Ma di questo ne parleremo 

più avanti. 
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 Riceviamo dai Soci 
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L’infiorata di Montefiore dell’Aso 
questo è il risultato!!!! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mastro infioratore Panzieri Maurizio – 
 Hanno collaborato gli equipaggi :   BALLERINI G.- BENELLI  I. 

      CASOLI  L.- DEODATO A.- GRANDICELLI  O.- GROSSI  M.- NICOLETTI  A.- OLIVA D.- PACI F- RINALDI  M.-  
      SANCHI  P.- SCIPIONI L.- SORA G.- UGUCCIONI D.- VERGARI T.- ZAGHINI V. 

 
Cena sotto le stelle n.8 

 
 
 
 
 
 

Poggio S.Romualdo n.3 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
     preparazione della sangria……….e relativo assaggio 
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La salsicciata n. 8 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

colto sul fatto la tavolata 

gli ospiti Maria e Giuliano 

cuochi al lavoro 
neo 

pensionato band & manager 
First Lady 

tutti a tavola 
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 Poggio San Romualdo 
 

Il sofferto calendario di Luglio l’aveva destinata, come ormai tradizione, come uscita  di 

chiusura della prima parte della 

stagione 2011, poi come già 

raccontato, imprevisti ed improvvisi 

impegni “scolastici” della padrona di 

casa, ci avevano costretto ad 

anticiparla. 

Nonostante i cambiamenti dell’ultima 

ora ci siamo ritrovati davvero in tanti, e 

molti per la prima volta, a far da cornice 

alla festa che l’impareggiabile Laura ci ha 

preparato con l’aiuto di instancabili e 

sempre disponibili socie. 

Il tempo, piovoso per tutto il viaggio di 

andata, ci è stato davvero benevolo e 

dopo un alternanza tra nuvole e schiarite 

si è messo al meglio garantendoci una 

serata asciutta ma fresca. 

Ma fiumi di ottima sangria, degna 

compagna della grande quantità di dolci 

preparati da tutte le signore presenti, hanno contribuito a vivacizzare e surriscaldare 

l’atmosfera mitigando la fresca brezza della notte.  

Ad un riposo ristoratore ha fatto seguito un splendida mattinata che, tra preparativi, 

scambio di ricette e sistemazione logistica della tavolata è passata in fretta.  

Poi tutti a tavola a consumare quanto cuoche provette e cuochi maldestri avevano 

preparato. 

Arcevia 
Ad Arcevia, sempre alla ricerca di 

quiete, tranquillità e frescura è 

toccato l’onore di chiudere 

quest’anno la stagione delle 

uscite, e l’amena località 

preappenninica è stata ancora una volta all’altezza delle aspettative riposte. 

Qualche passeggiata, sia in centro che per sentieri, un improvvisato torneo di bocce, 

qualche pennichella all’ombra, molte chiacchierate rilassanti ed infine tavolate e grigliate 

ci hanno fatto passare ore di sereno relax in compagnia per predisporre gli animi di tutti 

alle ormai prossime ferie estive, foriere di viaggi più o meno lontani e più o meno 

sognati. 

La sere del sabato, poi, a sorpresa, nell’adiacente chioschetto-ristorante, musica e danze 

hanno consentito ai più volonterosi di passare due ore piacevoli.  

Tanto per non farci mancare niente. 
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…cosa bolle in pentola… 
Mai titolo è stato più appropriato.  
Infatti, vista la disponibilità e l’attitudine di alcuni Soci per le arti culinarie, accogliendo il 
suggerimento di alcuni di questi “specialisti” il Consiglio Direttivo ha deliberato di 
costituire un “gruppo autosufficiente” cui delegare, di volta in volta l’organizzazione, 
pratica e logistica, di pranzi e/o cene, al chiuso o all’aperto, seconda la stagione. 
Questa iniziativa consentirà, con un modico costo economico, di vivacizzare “incontri 
dedicati” o uscite/scampagnata, senza incidere “pesantemente” sulle tasche dei soci, 
facilitando al tempo stesso la loro partecipazione attiva alle iniziative del Club, 
favorendone la socializzazione. E si sa che l’autogestione, oltre il pratico aspetto 
economico, da non sottovalutare, è anche un importante veicolo per incentivare 
l’impegno, la partecipazione e accrescere il senso di appartenenza ad una Associazione. 
Senza senso di appartenenza qualsiasi Club diventa sterile e privo di senso. 
Per realizzare all’atto pratico questa attività, peraltro abbastanza diffusa anche in altri 
Club ben organizzati, dovremo, pian piano, attrezzarci di tutti quegli “strumenti tecnici” 
adatti alla bisogna, ovvero pentolame e quant’altro. 
A tale scopo, verranno accantonate e destinate a tali acquisti, quelle eventuali 
sopravvenienze attive derivanti dal “lavoro materiale” di quei soci impegnati o che si 
impegneranno per rendere più piacevoli alcuni incontri e più gratificante l’appartenenza di 
ciascuno di noi al Club. 
Perché se come ricorda il Presidente proprio sull’Editoriale di questo numero l’appartenere 
al Pesaro Camper Club deve essere sentito, da ciascuno di noi, come un privilegio ed un 
onore, compito di un Direttivo, almeno di questo Direttivo  è, tra le altre cose, quello di 
favorire il miglioramento dei rapporti sociali fra le famiglie. 
 In tema di “attrezzature” lo scorso anno, due soci, avevano escogitato ed attuato quella 
che abbiamo chiamato la “macchina infernale” e che ha fatto il suo felice debutto in 
occasione della castagnata, nell’uscita  a  Palazzuolo sul Senio.   
Quest’anno pare che lo stesso “duo” stia lavorando ad una “cucina da campo sui generis” 
atta a sfornare ottime bruschette e…carne alla piastra che, se tutto va come ipotizzato, 
potrebbe fare il suo debutto al Raduno di S.Angelo in Vado per il quale, peraltro, si 
stanno concretizzando una serie di iniziative che lo renderanno più vivo e partecipato. 
E questo ci vogliamo augurare che non sia solo un sogno, ma diventi in breve una solida 
realtà, già ci sono ottimi presupposti: c’è un notevole gruppo che sa “orientarsi” in 
cucina, il gruppo di camerieri/e, anche giovanissimi/e, è in continuo aumento. E poi 
l’atmosfera: vuoi mettere la “fredda” aria del Ristorante e la focosa e frizzante atmosfera 
che coinvolge tutti con il “fai da te”, tra l’altro l’anima prima di tipi come Noi, che amano 
la vacanza all’aria aperta e che sono abituati all’autogestione. Questa organizzazione 
l’abbiamo sperimentata più volte e forse a Sant’Angelo sbalordirà ancora. 
Basta esserci per verificare se sono “sogni o solide realtà”, come recita un famoso slogan. 
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        Diario di Bordo 
 

Il 2-3 luglio,come hanno deciso in assemblea,siamo andati a Poggio S. Romualdo 
con il  PESARO CAMPER  CLUB. Siamo arrivati nel posto Venerdì 1°Luglio e  

sabato 2 Luglio ha piovuto sempre e la sera sono 
stata con Margherita mentre gli altri facevano il 
buffet. 

 la mattina dopo, c’era un bellissimo sole, siamo 
andati alla messa, al mercato ed è arrivata la 
famiglia Federici. Tornati ai camper,abbiamo 
pranzato e poi io ho giocato sempre con Margherita 

e, quando era ora di tornare a casa, io volevo restare. Non vedo l’ora di fare un’altra 
gita.                                                                                                   Erica, 11 anni  

POGGIO SAN ROMUALDO 
Nei giorni 2 e 3 luglio è stata organizzata l’uscita a Poggio San Romualdo e doveva 
essere come gli anni scorsi, cioè un week-end tranquillo e di riposo. Però, purtroppo, il 
sabato ha piovuto tutto il giorno e siamo dovuti stare tutto il tempo dentro i camper. 
Qualcuno è andato anche a fare una passeggiata perché dopo pranzo sembrava che il 
tempo fosse migliorato, ma quando sono tornati erano bagnati fradici. Per fortuna la sera 
non ha piovuto e siamo riusciti a stare tutti insieme fuori a gustarci i dolcetti che erano 
stati portati e la sangria. La domenica, invece, è stata completamente diversa dal sabato, 
infatti i nuvoloni se ne erano andati, lasciando lo spazio a un bel sole caldo. Così 
abbiamo potuto pranzare fuori tutti insieme e andare al mercato senza preoccuparci di 
coprirci. Verso sera siamo ritornati a casa, anche se qualcuno ha deciso di restare lì anche 
il lunedì. Arrivederci alla prossima uscita. 

Giulia, 15 anni 

Uscita in Arcevia 
Il 16 e il 17 luglio siamo andati con i camperisti 
all’uscita in  Arcevia. il 15 siamo arrivati di sera e ci 
siamo appostati nel grande prato verde vicino agli 
alberi. La mattina seguente, ci siamo alzati e siamo 
andati a fare una passeggiata in centro e  al 
mercato; tornati ai propri camper abbiamo 
pranzato. Finito di pranzare io, Chiara, Giulia, 
Mattia e Michael abbiamo giocato a monopoli e 
abbiamo giocato a bocce,  e la sera abbiamo 
cenato, ci sono venuti a trovarci i miei nonni 
materni e siamo andati a ballare. Il 17 siamo andati 

in città alla messa e per arrivarci siamo passati , al posto della strada, per il 
sentiero del bosco. Finita la messa siamo andati a divertirci.  È  molto bello il 
PESARO CAMPER CLUB e spero che non finisca mai.  

Erica, 11 anni 
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                                                       Visto dai giovani  

17-18 luglio: Uscita ad   
Venerdì 15 
luglio 2011 io e 
la mia famiglia 
siamo andati  
ad Arcevia dove 

ci aspettavano gli altri amici del club.  
Sabato 16, tutti noi siamo scesi al paese  a piedi dove c'era un piccolo mercato in 
piazza. Nel ritorno non abbiamo seguito la strada, ma abbiamo percorso un sentiero 
corto e faticoso che ci ha portato al parcheggio dei nostri camper.  
Di pomeriggio alcuni hanno camminato per nuovi sentieri altri si sono riposati, mentre 

io ho fatto conoscenza con i cugini di Giulia ed 
Erica e abbiamo giocato per tutto il pomeriggio 
assieme.  
Di sera al chiosco "lo scoiattolo" si ballava con 
un dj che metteva i dischi per ballare.  
La mattina del 17 luglio, io con la mia famiglia 
e altri siamo andati a messa.  
A pranzo abbiamo fatto una tavolata per 
mangiare insieme con tutti quelli del club e nel 
tardo pomeriggio io e la mia famiglia siamo 
tornati a casa salutando gli amici che 

rimanevano ancora ad Arcevia.  
E' stata un'uscita semplice e divertente, spero che ci rivedremo alla prossima uscita.  
                                                Chiara 14 anni.  

AARRCCEEVVIIAA  
Nei giorni 16 e 17 luglio il Pesaro Camper Club ha organizzato per la seconda volta un’uscita 
ad Arcevia. Siccome la volta precedente, cioè due anni fa, c’era stata anche la visita guidata 
alla città, quest’anno è stata organizzata come scampagnata. Sabato mattina abbiamo fatto un 
giro in centro e c’era anche il mercato nella piazza, poi abbiamo passeggiato nei giardini .  

Nel pomeriggio ci siamo divertiti a giocare: 
abbiamo fatto una partita a Monopoli che 
non finiva mai, poi abbiamo giocato a bocce 
e con la palla. La sera al chiosco bar “Lo 
scoiattolo” c’era la musica e la gente che 
ballava, perciò ci siamo riuniti tutti lì; però 
noi ragazzi non avevamo voglia di stare, 
così siamo andati nel camper e ci siamo 
guardati un film. La domenica è stata più o 
meno come il sabato: abbiamo giocato e ci 

siamo divertiti tantissimo; però, in più, domenica abbiamo fatto la tavolata e abbiamo 
mangiato tutti insieme. È stato un week-end bellissimo e, se si dovesse fare anche l’anno 
prossimo, io ci verrei volentieri.        Giulia, 15 anni 
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LLAA  GGIIOOMMMMIISSAALLSSIICCCCIIAATTAA  22001111  
Anche quest’anno, per la quarta volta, il Pesaro Camper Club si è riunito nell’immenso 

giardino del Presidente Giommi per 
l’abbuffata di salsicce e costarelle 
preparate dallo Chef Sergio e dal suo 

staff di cuochi. I partecipanti erano 
quasi 100, perciò i preparativi sono 
iniziati già dal sabato pomeriggio. 
Siccome lo “Staff dei preparativi” si 
dava tanto da fare e aveva bisogno 
di rifornimento, Giommi ha dato a 
me, Chiara ed Erica dell’acqua e dei 
bicchieri per chi avesse avuto sete; 

però, poi le bevande erano aumentate, così ci siamo appoggiate in un tavolo e abbiamo 
aperto un “Bar”, dove più tardi si sono aggiunti anche patatine, olive, biscotti e una 
bevanda leggermente alcolica dagli ingredienti misteriosi preparata da Sergio. Durante la 

cena, oltre a mangiare, abbiamo anche ascoltato la musica della “Big Vincent Band” e 
dopo cena abbiamo ballato e cantato fino a mezzanotte. Ci siamo divertiti tanto e spero 
che anche il prossimo anno ci divertiremo così, anzi anche di più. 

Giulia, 15 anni 

La salsicciata 
Il 9 luglio siamo a casa del nostro presidente Giuliano Giommi per la 4° edizione 

della salsicciata. Appena arrivati 
a casa di Giommi ci siamo 
parcheggiati nel prato verde di 
casa sua, vicino al suo orto. 
Scesi dai camper, noi bambini 
abbiamo iniziato a giocare; a un 
certo punto a me, a Giulia e a 
Chiara ci è venuta l’idea i fare un 
bar e sul tavolo c’erano: acqua, 
coca-cola, aranciata, alcuni 
biscottini, tovaglioli, piatti e 
bicchieri; a un certo punto è 

arrivato Sergio lo chef che ha cucinato le salsicce e il riso, e ci ha dato una bevanda 
“misteriosa” leggermente alcolica da offrire a tutti. 
Molte persone sono venute al nostro bar a bere o mangiare.  
 La sera i musicisti hanno iniziato a mettere la musica e tutti mangiavamo e 
ballavamo e quando abbiamo finito, alcuni sono andati via mentre altri sono andati 
a letto nel loro camper parcheggiato nel campo vicino.  
È stato molto bello andare e divertirsi alla 4° edizione della salsicciata di Giommi. 
           Erica, 11 anni 
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INFORMAZIONI UTILI 
 

La Sede è aperta ai Soci ogni Giovedì sera non 
festivo o pre-festivo dopo le ore 21 

 
Per dare l’adesione alle “uscite” 

Per qualsiasi iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far pervenire le 

proprie adesioni almeno qualche giorno prima dell’evento. 

Tutte le adesioni vanno date direttamente alla SEGRETERIA sul numero telefonico  

327-5784982 o con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 
La Segreteria è a disposizione dei Soci per coordinare, quando segnalate, eventuali 

partenze anticipate. 

Il Club, il Direttivo e tutti i volontari che si rendono utili alla riuscita delle 

iniziative del Club declinano ogni responsabilita' per eventuali danni occorsi 

a persone, mezzi e animali derivanti dalle attivita' organizzate. Ogni socio 

deve farsi carico del proprio operato nel pieno rispetto di persone, ambiente 

   e realta' visitate. Programmi e costi pubblicati possono subire modifiche. 

 

Il costo della tessera resta confermato in € 25 

e può essere versato in occasione delle uscite, in Sede ogni Giovedì sera non 
festivo o pre-festivo dopo le ore 21 oppure con bonifico bancario al seguente: 
 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
presso 

BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 
 

Puoi contattare il Club sul web 
  nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile da menù, nella quale i Soci 

possono esprimere le loro considerazioni, osservazioni e suggerimenti sulle attività del Club 

 e sul sito stesso.  

 
 

GAGLIARDETTO & ...... 
E’ di nuovo disponibile, al prezzo di costo arrotondato a €.10, il mini-
gagliardetto del Club da tenere esposto nella cabina del proprio 
camper.  
Chi ne fosse ancora sprovvisto può richiederlo al Segretario o ai 
Consiglieri OLIVA Denis e TOMBARI Simone. 
 

 
di questo numero sono state diffuse 180 copie. 

mailto:pesarocamperclub@alice.it
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